



brocki.ch-Filiale in Wöschnau feiert 10-jähriges Jubiläum



© brocki.ch / Lizenzfrei

Die Heilsarmee brocki.ch Filiale in Wöschnau feiert im August ihr zehnjähriges Bestehen und blickt auf eine bewegte Geschichte zurück.

Wegen einem Grossbrand wurde das Brockenhaus vollständig zerstört und ist im Jahr 2012 neueröffnet worden. Heute ist die Brocki mehr denn je im Trend. Kunden können nachhaltig und saisonal Secondhand-Artikel einkaufen und finden wahre Brockischätze.

Die Geschichte der brocki.ch-Filiale in Wöschnau geht weit zurück: Seit 1975 führte die Heilsarmee in Aarau eine Brockenstube mit dem Ziel, ein Ferienhaus für Jugendliche zu finanzieren. Die Brocki platzte bald aus allen Nähten und wechselte den Standort schliesslich in die Wöschnau. Vor elf Jahren war sie aber durch einen Brand, bei dem 150 Feuerwehrleute im Einsatz waren, komplett verwüstet worden. Für den Betreiber der Gewerbezentrum und die Brocki war klar, dass alles wieder aufgebaut werden soll. Nach 15 Monaten konnte die brocki.ch Filiale auf zwei Etagen neueröffnet werden. Es herrschte Grossandrang.

Die hellen Räume und Regale der brocki.ch Filiale in Wöschnau bieten Kundinnen und Kunden ein besonderes Einkaufserlebnis. Dank laufend eintreffenden Warenspenden wechselt das Sortiment stündlich und wird vom motivierten Team attraktiv präsentiert. Gründl-Wolle, Möbel, Mode, Gartenartikel, Werkzeug, Spielwaren, Geschirr, Bücher, Küchengeräte oder Deko-Artikel: Das Angebot ist riesig und lockt Jung und Alt, Stammkunden und Neugierige zum ausgedehnten Stöbern ein. Auf 2'500qm Verkaufsfläche mit über 50'000 Artikeln bietet die brocki.ch in Wöschnau für jeden Geschmack etwas.

Anlässlich des Jubiläums profitieren Besitzerinnen und Besitzer einer BrockiCard im Monat August von 5-fachen Brocki-Punkten. Die Karte kann online bestellt oder in allen brocki.ch-Filialen bezogen und gleich eingesetzt werden.

Autor

brocki.ch

Publiziert am

8.8.2022